

Forever Yours

Von Urahara-san

Kapitel 1: Das Mädchen

Es war ein sonniger Nachmittag in Domino. Ich schlenderte langsam durch die Straßen der Stadt und hing meinen Gedanken nach. Ich war auf dem Weg zu Bakura, allerdings war ich viel zu früh dran. Also schlug ich einen kleinen Umweg ein, der durch das Protzviertel von Domino führte. Hier standen nur die Gebäude der größten Firmen und die Villen der Besitzer.

Ich ging gerne hier lang. Wenn ich die Villen mit ihren gepflegten Gärten sah, fing ich immer ein wenig an zu träumen.

Vor mir ragte ein großer verglaster Turm auf. Ich blickte an ihm hoch und staunte. Der macht wahrscheinlich sogar dem KC Gebäude Konkurrenz, dachte ich.

Ich sah zum Eingang des Gebäudes. Dort stand ein Mädchen und tippte mit leicht genervtem Gesichtsausdruck auf ihrem Handy herum. Sie hatte weiße Haare, genau wie ich, doch waren ihre um einiges länger (andersrum wär's ja auch komisch XD). Ihre Augen waren Eisblau und sie trug eine schwarze Bluse und einen dazu passenden kurzen Rock. Sie sah verdammt gut aus.

Während ich sie noch aus der Entfernung musterte, bemerkte ich, dass sich etwas im Gebüsch neben dem Eingang bewegte und sah für den Bruchteil einer Sekunde ein Stück von einem schwarzen Mantel oder etwas ähnlichem.

Ich schaltete sofort. „Vorsicht!“, rief ich dem Mädchen zu und rannte zu ihr. Sie schaute verwundert auf.

In diesem Moment sprangen zwei vermummte Typen aus dem Gebüsch und wollten auf sie losgehen. Das Mädchen erschrak und ließ das Handy fallen. Die Gestalten gingen langsam auf sie zu. Im letzten Moment sprang ich dazwischen. „Was wollt ihr?“, fragte ich außer Atem. Keiner der beiden sagte etwas, doch einer versuchte mich zur Seite zu drängen. Ich schubste ihn weg und funkelte die beiden böse an. „Ich frage euch noch einmal: Was wollt ihr?“

Noch immer keine Antwort. „Also gut“, sagte ich. „Vielleicht...“

Doch weiter kam ich nicht. An meinem Arm leuchtete plötzlich ein Licht auf und eine Dueldisk materialisierte sich. Auch die beiden Gestalten zückten ihre Dueldisks. „Ihr seid wohl auf Prügel aus, was?“, fragte ich Siegesicher grinsend, während ich mein Deck in die Dueldisk schob. „Also gut. Duell!“

„Ok, ich fange an“, rief ich und zog eine Karte. Glück gehabt, damit ist meine Kombo komplett, dachte ich.

„Ich spiele drei Karten verdeckt und ‚Schweigsamer Magier LV4‘ im Angriffsmodus.“ Ich grinste hinterhältig. „Dann wollen wir doch mal sehen, ob ihr gegen mich ankommt“, sagte ich.

Eine Runde später war es auch schon vorbei. Ich hatte die beiden mit meiner Todescombo besiegt. „Also, sagt ihr mir jetzt, was ihr von ihr wollt?“, fragte ich die beiden Gestalten, während die Dueldisk wieder verschwand.

Leider antworteten sie nicht sondern liefen eiligst weg. „Hey... was soll das...“, rief ich ihnen hinterher doch es war vergeblich.

Da hörte ich ein leises „... Danke...“

Ich drehte mich um und blickte das Mädchen an. „Kein Problem“, antwortete ich lächelnd. Dann bückte ich mich und hob ihr Handy auf. „Hier, dein Handy“, sagte ich und gab es ihr.

„Danke“, sagte sie erneut.

Ich kratzte mich am Kopf und fragte sie „Was wolltet die von dir?“

„Ich weiß es nicht“, sagte das Mädchen leise. Sie wandte sich um. „Ich... ich muss jetzt gehen... Danke noch mal...“, sagte sie leise. Dann ging sie mit schnellen Schritten weg.

Ich meinte noch ein Schluchzen zu hören. Was habe ich denn falsch gemacht?, fragte ich mich.

Ich sah ihr noch kurz hinterher und machte mich dann wieder auf zu Bakura.

Schließlich stand ich vor Bakuras Tür. Ich klingelte. Nach einigen Sekunden wurde die Tür geöffnet.

Hallo Kachiru“, begrüße mich Bakura lächelnd. „Du bist früh dran. Du wolltest doch erst in einer Viertelstunde kommen.“

„Macht doch nichts, oder?“, fragte ich

„Nö, überhaupt nicht“, antwortete Bakura grinsend. „Warte kurz.“

Er zog sich schnell seine Schuhe und eine Jacke an, schloss dann die Tür und sperrte ab.

„So, wir können. Wir wollten zu den Klippen oder?“, fragte er.

„Jup“, antwortete ich. „Ich hab gehört, dass es da ein gutes Restaurant geben soll, das gar nicht mal so teuer ist. Außerdem soll der Blick geil sein.“

„Gut, aber du solltest aufpassen, Kachiru. Das letzte Mal musste ich dich fast nach Hause tragen“, sagte Bakura tadelnd.

Stimmt ja, erinnerte ich mich, das letzte Mal hab ich ja gesoffen wie sonst was. „Ok, ich werde aufpassen“, sagte ich lachend.

Plaudernd machten wir uns auf den Weg.

Auf dem Weg unterhielten wir uns über dies und das, und als wir schließlich die Klippen erreichten, lachten wir gerade über Yugis tölpelhaftes Verhalten, wenn er sich mal dazu durchrang, Tea auszuführen.

Ich blickte nach links... und stutzte. Das Mädchen dort kannte ich doch. Das ist doch das Mädchen von vorhin, dachte ich verwundert, als ich gleichzeitig erschrocken feststellte, dass sie zum Sprung ansetzte. „NEEEEEIIIN!!!“, brüllte ich und stürmte auf sie zu.

Da sprang sie.

Ich rannte wie ein Wahnsinniger an den Klippen entlang, warf mich auf den Boden... und erwischte noch gerade so ihr Handgelenk.

„Was zum...“, rief sie und blickte zu mir hoch. Ihr Gesicht war tränennass. „Lass

mich...“, schrie sie, doch dann versagte ihr die Stimme und sie erschlaffte.

„Nein! Ich lasse dich nicht einfach so dein Leben wegwerfen“, schrie ich zurück.

Mit meiner ganzen Kraft hievte ich sie wieder auf die Klippe. Dann setzte ich mich schwer atmend auf einen großen Stein, ließ aber vorsichtshalber nicht ihre Hand los. Doch sie machte keine Anstalten es noch mal zu versuchen, sondern saß nur da und weinte. Ich sah sie an. Sie wirkte so hilflos, wie sie dasaß mit angezogenen Beinen und bebenden Schultern.

„Warum?“, fragte ich. „Warum wolltest du dich umbringen?“

Sie antwortete nicht. Stattdessen lehnte sie sich an mich und kuschelte sich an meine Brust. Ich spürte, wie sie sich langsam entspannte und ihr Weinen wurde weniger.

„Ich kann einfach nicht mehr“, begann sie zu flüstern. „Ich halte das alles nicht mehr aus... Diesen Hass in den Menschen und die Firma. Ich will nicht mehr... Was hilft es einem wenn man hübsch ist? Männer wollen nur eins und niemand ist da mit dem man reden kann. Die Familie ist weg... Alle sind tot... Ich fühle mich so allein und so kalt... Als ob ich kein Herz hätte...“

Ich legte meine Arme um sie und streichelte ihr über den Rücken. „Ist schon gut, sagte ich leise. „Du bist nicht allein.“

Wir saßen noch eine Weile so da, bis ich bemerkte, dass sie eingeschlafen war. Langsam stand ich mit ihr in meinen Armen auf und wandte mich an Bakura. „Sorry Baku, aber das Restaurant werden wir wohl auf wann anders verschieben müssen.“

„Ja, werden wir wohl“, erwiderte er.